

27 DE MARZO | 2024

## Colbún ingresa a evaluación ambiental iniciativa para ampliar el proyecto Parque Eólico Horizonte hasta 996 MW

- *La modificación permitirá aumentar la capacidad instalada del proyecto original en hasta 180 MW adicionales, lo que equivale a un 20% más que la actual capacidad instalada del proyecto. Con ello, Horizonte podría tener hasta 996 MW.*

Colbún informó el ingreso al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) del proyecto de modificación del Parque Eólico Horizonte, ubicado en la Región de Antofagasta. Esta ampliación permitirá aumentar en hasta 20% la capacidad instalada de 816 MW del parque original que hoy está en construcción.

El proyecto ingresado al Servicio de Evaluación Ambiental de Antofagasta, que considera una inversión de hasta US\$200 millones, debe pasar por la admisibilidad de la autoridad en un plazo máximo de 5 días hábiles, donde se verifica que la Declaración de Impacto Ambiental cumple con todas las exigencias formales exigidas por la ley.

El proyecto Parque Eólico Horizonte, que lleva a la fecha un avance de aproximadamente 80% en su construcción y se espera que durante el presente año comience un inicio gradual de sus operaciones, marcará un hito en la transición hacia energías renovables, ya que será el parque eólico más grande de Chile y el segundo mayor de Latinoamérica.

La modificación contempla la instalación de hasta 24 nuevos aerogeneradores, con una potencia nominal máxima de 7,5 MW cada uno, lo que agregará hasta 180 MW adicionales a su capacidad de generación, equivalentes al consumo eléctrico de 130.000 hogares. Se estima que la construcción, que se espera comenzar en el segundo semestre de 2025 aprovechando la infraestructura temporal del parque original actualmente en construcción, aporte con 400 empleos y tenga una duración de 18 meses. Todas estas nuevas instalaciones permitirán evitar la emisión de 99.220 toneladas de CO<sub>2</sub> al año, lo que equivale a plantar 944.952 árboles.

"Estamos enfocados en el desarrollo de proyectos que impulsen la transición hacia un futuro energético más sostenible de Chile y de la Región de Antofagasta. Horizonte será la central de generación más grande y emblemática de Chile, y esta expansión es un paso clave en nuestro compromiso con nuestros clientes, aportando a una transición energética responsable y en equilibrio con el planeta. El proyecto se alinea con los objetivos nacionales en materia de energías renovables y reafirma la apuesta de la empresa por la generación de energía limpia, competitiva y segura. Además, contamos con un programa de vinculación laboral, importante fuente de empleo para la comuna de Taltal, ya que muchas pymes locales forman parte de nuestra cadena de suministros para el desarrollo del proyecto", afirmó José Ignacio Escobar, CEO de Colbún.

Al alero del Proyecto Parque Eólico Horizonte, por tercer año consecutivo, continuará funcionando el programa Horizonteduca, cuyo objetivo es brindar herramientas, conocimientos técnicos y habilidades a jóvenes de tercero y cuarto medio del Liceo Politécnico José Miguel Quiroz de Taltal. "Este programa es otro ejemplo del compromiso de largo plazo que tenemos con el desarrollo de la

Región de Antofagasta y seguiremos trabajando para que cada vez llegue a más jóvenes de la zona”, concluyó el CEO de Colbún.

---

**Para más información**

Liliana Orellana  
Comunicaciones Colbún  
Email: [lorellana@colbun.cl](mailto:lorellana@colbun.cl)

Xxx xx xx x xx  
Xxx xxx xx xx  
Email: [xxxxxx@xxxxx.cl](mailto:xxxxxx@xxxxx.cl)

**Sobre Colbún S.A.**

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of  
**Dow Jones  
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA